

News Release

Menyongsong Generasi Emas 2045, Polres Blitar Resmikan TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim

Achmad Sarjono - BLITAR.NEWSRELEASE.ID

Jan 4, 2025 - 12:23



BLITAR – Kapolres Blitar, AKBP Wiwit Adisatria, resmikan Taman Kanak-Kanak Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim, Jumat (03/01/25).

Acara peresmian itu dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya PJU Polres Blitar, Ketua Bhayangkari Cabang Blitar, pengurus Yayasan Kemala

Bhayangkari, Kapolsek Jajaran Polres Blitar, serta Perwakilan Bank BRI dan Bank Mandiri.

Peresmian dimulai dengan acara pemotongan pita oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Blitar, yang menandakan bahwa TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim siap beroperasi memberikan layanan pendidikan bagi anak-anak di wilayah Lotim.

Dalam sambutannya, AKBP Wiwit Adisatria mengungkapkan bahwa fasilitas pendidikan ini dibangun sebagai upaya untuk memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi anak-anak, khususnya mereka yang tinggal di wilayah Lotim.

“Dengan adanya TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim ini, kami ingin memberikan pendidikan berkualitas untuk menyiapkan generasi Indonesia emas 2045,” ungkap AKBP Wiwit.

Ia mengatakan fasilitas di sekolah tersebut juga diharapkan bisa menjadi tempat yang nyaman dan aman untuk tumbuh kembang anak-anak, serta memberikan pengalaman belajar yang menyenangkan.

Selain pemotongan pita, kegiatan peresmian juga dilanjutkan dengan pengecekan fasilitas ruang kelas di TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim.

Kapolres Blitar beserta rombongan meninjau setiap ruang kelas yang sudah dipersiapkan dengan berbagai fasilitas pendukung untuk proses belajar mengajar.

Setiap ruang kelas dilengkapi dengan peralatan pendidikan yang modern dan aman, yang bertujuan untuk mendukung perkembangan anak-anak di usia dini.

Sementara itu Ketua Bhayangkari Cabang Blitar yang juga hadir dalam acara tersebut, menyambut baik dibukanya TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim.

“Kami berharap dengan adanya TK ini, anak-anak mendapatkan pendidikan yang terbaik, sehingga mereka dapat tumbuh menjadi generasi penerus yang tangguh dan berkarakter,” ungkap Ketua Bhayangkari.

Peresmian ini menjadi langkah penting bagi Polres Blitar dalam mendukung pendidikan anak-anak, dengan harapan dapat memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan pendidikan di Blitar.

TK Kemala Bhayangkari 45 Kalipang Lotim diharapkan dapat menjadi sarana yang efektif dalam mencetak generasi penerus bangsa yang cerdas, berbudi pekerti, dan siap berkontribusi untuk Indonesia emas 2045. (*)